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Marsala sotto shock per
la morte di Vito Armato

E' deceduto a Milano,
dopo una malattia, Vito
Armato. Nato il 26 Feb-
braio del 1971, sottouffi-
ciale dell'Aeronautica
Militare, era da poco an-
dato in pensione e da
pochi anni era convolato
a nozze. [ ... ]

...continua in quarta

ERA MALATO DA TEMPO, AVEVA  49 ANNI 

Alagna: “Organizzare eventi di levatura
internazionale per rilanciare il turismo”

Oreste Alagna ancora una
volta rieletto in Consi-
glio comunale con un

notevole numero di preferenze
personali nella lista dell'Udc.
Questa volta ha scelto di stare
dall'altra parte rispetto a cin-
que anni fa quando sostenne
la candidatura di Alberto Di
Girolamo. Perchè? “Già da al-
cuni anni mi ero allontanato
dalla politica che portava
avanti l'amministrazione gui-
data da l'ex sindaco che ci
tengo a sottolineare stimo
come persona. Non condivi-
dendo il suo operato era nor-
male che cercassi delle
alternative”. E così è appro-
dato nell'Udc... “Guardi io
sono da sempre un moderato
collocato politicamente al cen-
tro dello schieramento. Per
quanto attiene poi all'Udc si
tratta di un ritorno. Io ero già

stato eletto nel passato in que-
sto partito, poi c'è anche un
rapporto personale con la mar-
salese capogruppo all'Ars,
Eleonora lo Curto cona la quale
condivido le iniziative politi-
che intraprese”. Lei ha parte-
cipato al tavolo dei moderati?

“Più volte. Sono state delle riu-
nioni interessanti e alla fine si
è deciso il perimetro delle alle-
anze e la candidatura di Mas-
simo Grillo a sindaco di
Marsala”. [ ... ]

...continua in seconda

IL NEO ASSESSORE: “PROBABILMENTE MI DIMETTERÒ DA CONSIGLIERE COMUNALE”
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Scende di 10 unità il numero
dei positivi in provincia di
Trapani. Il più recente report

dell'Asp indica infatti che i casi di
Coronavirus sul territorio sono
passati da 355 a 345 nelle ultime
24 ore, al netto di decessi e guari-
gioni. Questa la distribuzione ter-
ritoriale: Alcamo 36; Buseto
Palizzolo 10 (-2 rispetto a ieri);
Calatafimi-Segesta 8; Campobello
di Mazara 1; Castellammare del
Golfo 5; Castelvetrano 27 (-2);

Custonaci 0 (-2); Erice 18 (-2); Fa-
vignana 4; Gibellina 1; Marsala 50
(+1); Mazara del Vallo 23 (-3); Pa-
ceco 2; Pantelleria 3; Partanna 11
(-2); Poggioreale 1; Salaparuta 9;
Salemi 39 (-3), Santa Ninfa 2; Tra-
pani 72 (+5); Valderice 16; Vita 1;
San Vito Lo Capo 4; Petrosino 2.
Resta invariato a 19 il numero dei
decessi, mentre diminuisce il nu-
mero dei ricoverati (27, tre in
meno di lunedì), di cui 2 in terapia
intensiva. Scende anche il numero

dei soggetti in isolamento domici-
liare (316, sette in meno di lu-
nedì), mentre sale il numero dei
guariti, che passa da 356 a 385
(+29). Complessivamente, dall'ini-
zio dell'emergenza epidemiologica
sono stati effettuati 34.257 tam-
poni (540 in più nelle ultime 24
ore), mentre resta invariato il dato
sui test sierologici condotti sul
personale sanitario in servizio in
provincia (10.544). I test per la ri-
cerca antigene sono invece passati

da 6.738 a 7.102 nelle ultime 24
ore. Di segno diverso il dato regi-
strato in tutta la Sicilia, dove si è
registrato un autentico boom di
contagi nelle ultime 24 ore, i posi-
tivi in più sono 334; ci sono 22 ri-
coveri in più rispetto a ieri e 2
pazienti in più in terapia intensiva.
I guariti sono 137 ma ci sono
anche 2 nuovi decessi. E’ record
anche di tamponi: 8.340. In Italia
ci sono stati in totle 5.901 casi
nelle ultime 24 ore.

Coronavirus nel trapanese, boom di guariti e meno ricoveri
DA 355 A 345 CASI, UN POSITIVO IN PIÙ A MARSALA CHE ARRIVA A 50 PERSONE AFFETTE DA COVID

Ne avevamo scritto ieri dello Stagnone che cambia volto grazie
al progetto della pista ciclabile e all'installazione del senso
unico di circolazione. Sicuramente non sarebbero mancate le

polemiche, questo è noto. Pare infatti che l'Amministrazione comunale
appena insediata, abbia voluto dare ascolto a quanti lamentavano ma-
lumori per il senso unico di marcia, quando invece sarebbe stata una
soluzione ecologica e decorosa che avrebbe smaltito il traffico soprat-
tutto nel periodo estivo e nei week end. Lo scorso fine settimana ad
esempio, già in tanti a piedi o con biciclette o pattini a rotelle, hanno
sfruttato la pista ciclabile che ancora deve essere completata. Ieri mat-
tina, al Palazzo Municipale lilybetano, si è svolto un incontro opera-
tivo sui lavori, in corso d’opera, per la realizzazione della ciclabile di
7 chilometri e 600 metri lungo il percorso che da Villa Genna giunge

fino a Birgi Nivaloro, all'incirca in zona Mammacaura. Vi hanno preso
parte oltre al primo cittadino Massimo Grillo, il suo vice, Paolo Rug-
gieri, l’assessore ai Lavori Pubblici Arturo Galfano, insediatosi ieri, i
tecnici Mimmo Parrinello e Dino Di Girolamo nonché il comandante
della Polizia Municipale Michela Cupini. “Abbiamo voluto questa riu-
nione – sottolineano sindaco e assessori – perché sull’istituzione del
senso unico lungo il tratto della pista ciclabile constatiamo il disap-
punto di tantissimi residenti della zona e, più in generale, dei cittadini
marsalesi. Per questo motivo abbiamo chiesto ai tecnici comunali di
valutare la possibilità di attuare una modifica del percorso con una va-
riante che consenta di ristabilire il doppio senso di marcia. Infine ab-
biamo anche fatto presente che lungo il percorso è necessario che
vengano individuate alcune aree di sosta”.

Pista ciclabileStagnone, la neo Amministrazione:
"Ritorna il doppio senso di circolazione sul litorale"

NELLA RIUNIONE OPERATIVA AL COMUNE SONO EMERSI I MALUMORI DI ALCUNI CITTADINI CHE SONO STATI ACCOLTI

[ Alagna: “Organizzare eventi di levatura in-
ternazionale per rilanciare il turismo”] -
Grillo l'ha poi scelta come assessore, ruolo
che dopo la vittoria dell'ex parlamentare lei
adesso ricopre. Nel frattempo è stato eletto
a Palazzo VII Aprile. Ricoprirà entrambi i
ruoli o si dimetterà dal Consiglio comu-
nale? “Decideremo insieme al gruppo diri-
gente e agli eletti dell'Udc che mi hanno
indicato come assessore. Ci riuniremo nei
prossimi giorni. Ma è molto probabile che mi
dimetta per dedicarmi esclusivamente al mio
ruolo in giunta”. Il sindaco, seppure provvi-

soriamente, ha assegnato le deleghe agli as-
sessori nominati in attesa che dopo l'ele-
zione del presidente del Consiglio
comunale, completi la squadra di giunta.
Lei si occuperà di turismo, sviluppo econo-
mico e suap. “Inizierò subito ad occuparmi di
turismo. Marsala deve potere contare sull'or-
ganizzazione di eventi di caratura nazionali ed
internazionali che siano di attrattiva per i tu-
risti. La regione Sicilia ha emesso il piano
pluriennale del settore. Io credo che anche
Marsala debba avere il suo piano comunale.
Anche perché per partecipare ai bandi di fi-

nanziamento dovremo raccordarci, in tema di
contenuti, a quello della Regione. Il nostro
deve essere un piano che guardi agli interessi
del territorio anche in raccordo con altri co-
muni della provincia. Nei prossimi giorni in-
tendo recarmi Palermo per incontrare i tecnici
del settore e l'assessore regionale al turismo.
Un passaggio che reputo importante sarà
quello con le associazioni di categoria marsa-
lesi che si occupano di turismo. Intendo ascol-
tare le loro esigenze e le eventuali proposte”.

[ gaspare de blasi ]

"L'incontro con il segretario del Partito
Democratico della provincia di Tra-
pani, Domenico Venuti, è stato molto

cordiale e costruttivo e ha riguardato diversi
temi di politica territoriale". Lo afferma il sena-
tore del MoVimento 5 Stelle, Vincenzo Santan-
gelo. "Al netto di alcune naturali differenze di

posizione su alcuni temi - prosegue - credo sia
arrivato il momento di partire da ciò che invece
ci accomuna per il bene del nostro territorio. È
chiaro - precisa - che qualsiasi percorso condi-
viso dovrà partire dal basso e non essere impo-
sto da nessuno. Il MoVimento 5 Stelle si aspetta
dal Partito Democratico delle scelte coraggiose

che in alcuni territori siano in grado di segnare
un deciso cambio di direzione rispetto a quanto
fatto finora. Sono convinto che il lavoro posi-
tivo fatto dal Governo Conte II possa essere un
"modello" da seguire, ove possibile, anche nei
territori, sempre tenendo in considerazione le
varie realtà locali". 

Santangelo (M5S): "Avviato confronto con il PD per il territorio"

CONTINUA DALLA PRIMA
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Sarà una donna, Gi-
rolama (Mimma)
Fontana, a guidare

la Soprintendenza dei
Beni Culturali e Am-
bientali di Trapani dopo
che Riccardo Guazzelli è
stato chiamato a rico-
prire l’incarico di Capo
di Gabinetto dell’Asses-
sore regionale dei Beni
Culturali e dell’Identità
Siciliana, Alberto Sa-
monà. Lo ha deciso il
Dirigente Generale del
Dipartimento dei Beni
Culturali, Sergio Alessandro, cui compete la gestione della com-
plessa macchina amministrativa. “Una scelta ampiamente condivisa
– dichiara l’assessore dei Beni Culturali e dell’Identità Siciliana, Al-
berto Samonà – che premia la competenza e il merito. All’architetto
Fontana vanno le mie congratulazioni per la prestigiosa delega rice-
vuta e la certezza che continuerà a svolgere il proprio lavoro nella
stessa direzione del buon governo del territorio su cui si è mosso con
equilibrio e competenza il suo predecessore”. Con ampia esperienza
nell’ambito della tutela paesaggistica maturata all’interno della stessa
Soprintendenza, la dottoressa Mimma Fontana, una laurea in archi-
tettura, dovrà gestire l’organo tecnico periferico attraverso cui l'As-
sessorato regionale dei Beni Culturali e dell'Identità Siciliana,
esercita i compiti di tutela nell’ambito del territorio trapanese. 

Mimma Fontana alla guida della
Soprintendenza ai Beni Culturali

Tornano gli #Erasmusdays, tre giorni in cui in tutta
Europa, si celebra il Programma Erasmus che da
più di vent'anni permette a tantissimi giovani eu-

ropei di trascorrere un periodo di studio di sei mesi o
più all'estero. L’iniziativa digitale (si svolgerà online),
giunta alla quarta edizione, si terrà dal 15 al 17 ottobre
e coinvolge protagonisti e beneficiari del programma in
tutti i settori in un evento diffuso in tutti i paesi parteci-
panti ed è organizzato in tutta Europa dalle Agenzie na-
zionali Erasmus+ con il patrocinio della Commissione
europea, in particolare di Mariya Gabriel, Commissaria
EU per Innovazione, ricerca, cultura, istruzione e gio-
vani. Partecipa a queste giornate anche l’ITET  Com-
merciale “G. Garibaldi” di Marsala con una
videoconferenza, prevista per il 16 ottobre a partire dalle
10, che nasce per raccontare e promuovere il pro-
gramma Erasmus+ e che si inserisce nell’ambito del
Piano di internazionalizzazione che connota l’Offerta
formativa dell'Istituto. L’evento nasce dalla collabora-
zione dell’ITET con l’Ufficio Territoriale della Com-
missione Europea, Europe Direct di Trapani, con la
guida della responsabile territoriale Marta Ferrantelli. I
numerosi relatori si avvicenderanno a delineare impor-

tanza e portata formativa dei progetti e politiche di mo-
bilità internazionale. Dalla nascita del progetto Erasmus
ad oggi, quasi 4 milioni di universitari ne sono rimasti
coinvolti. “L’intento è quello di formare una nuova ge-
nerazione che sia in grado di affrontare le sfide attuali e
future a favore dello sviluppo in ambito personale, so-
ciale ed economico. Grandissimo il valore formativo e
l’importanza strategica dei progetti europei di mobilità
internazionale -afferma la dirigente scolastica del Com-
merciale "Garibaldi", Loana Giacalone- e ringrazio tutti
coloro, tra i relatori presenti, che delineeranno il senso
di quello che davvero la mobilità rappresenta per la Ge-
nerazione Erasmus: multiculturalismo, freschezza e di-
namismo di pensiero, apertura internazionale, elementi
che rendono i nostri studenti parte attiva nella costru-
zione di una cittadinanza responsabile e solidale in
grado di affrontare sfide attuali e future impegnative".
"Parlare di Erasmus+ insieme ai giovani dell’ITET as-
segna un valore aggiunto all’azione culturale che la
scuola si propone - sottolinea Marta Ferrantelli -; quel
valore aggiunto di riconoscimento all’Europa delle op-
portunità che offre ai giovani cittadini europei, per pre-
pararsi alle scelte future secondo le politiche strategiche

della Commissione e del Parlamento. La partecipazione
all’incontro del funzionario della DG COMM del Par-
lamento Europeo, oltre che dei colleghi della rete EDIC
di Reggio Calabria e Basilicata, sottolinea il valore in-
teristituzionale dell’iniziativa e la volontà di sostenere i
giovani nella loro crescita culturale, nella consapevo-
lezza del valore della partecipazione democratica con il
sostegno delle politiche dell’Unione Europea”. Ad in-
tervenire saranno, oltre alla preside Giacalone e a Fer-
rantelli, anche Alfredo Alagna, funzionario DG COMM
Parlamento europeo Bruxelles su Mobilità giovanile e
Parlamento europeo, Alessandra Tuzza (Europe Direct
Calabria&Europa - DG COMM CE) su "L’importanza
delle esperienze di scambio e mobilità per i giovani in
Europa", Antonino Imbesi (Responsabile Europe Direct
Basilicata) su Erasmus e Scuola, Nicola Romana, dele-
gato Erasmus Dipartimento SEAS-UNIPA e docente di
Diritto dei Trasporti UNIPA Politiche che parlerà di in-
ternazionalizzazione per la mobilità, infine Lorenzo
Mari, valutatore Erasmus + per l’Italia, Francia e Irlanda
affronterà "I punti di forza di un progetto Erasmus +".
Si potrà seguire l'evento sul canale Youtube dell'ITET
Garibaldi. 

Erasmusdays, evento digitale per l'Itet
"Garibaldi" sul progetto internazionale

DAL 15 AL 17 OTTOBRE SI PARLERÀ DEL PIÙ GRANDE PROGRAMMA DI STUDI ALL'ESTERO PER I GIOVANI
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È iniziata ufficialmente l’avventura
de “Il Giovinetto Petrosino” nel-
l’impegnativo e avvincente Cam-

pionato di serie A2 maschile di Handball. In
terra campana al cospetto del quotato Bene-
vento, la squadra guidata da Onofrio Fiorino
è scesa in campo con la giusta determina-
zione e ha retto bene il primo tempo, anche
se alcuni inserimenti degli ultimi giorni,
come il nazionale Tumbarello, non erano in
piena forma fisica. Nel secondo tempo una
serie di errori in attacco ha permesso alla
squadra di casa di effettuare un break che li
ha portati sul +6. Fiorino fa tanti cambi, re-
cupera sul 25-20, ma la squadra non riesce
a giocarsi bene tre importanti azioni decisive
e cede al Benevento. Nonostante ciò, la so-
cietà vuole illustrare il proprio progetto so-
cietario e, contestualmente, presentare il
roster all’Amministrazione comunale, agli

operatori dell’informazione e all’intera co-
munità. L’appuntamento è in calendario per
oggi, alle ore 11, al Palasport di Petrosino.
Al tavolo dei relatori, oltre al tecnico, anche
il sindaco Gaspare Giacalone e il Presidente
regionale della FIGH Sandro Pagaria. Inter-
verranno, tra gli altri, l’assessore allo sport
Federica Cappello, il Presidente del Consi-
glio comunale Davide Laudicina, il consi-
gliere regionale Aldo Fina, il delegato
provinciale Stefano Rallo, il responsabile re-
gionale del Beach Handball Vito Di Gio-
vanni e il dirigente dell’Istituto
Comprensivo “G. Nosengo” Giuseppe In-
glese. Nel corso dell’incontro sarà proiettato
il video di “in bocca al lupo” del Presidente
federale Pasquale Loria e, a seguire, un mo-
mento dedicato al compianto Carlo Modello,
giovane atleta de Il Giovinetto prematura-
mente scomparso. 

Niente vittoria a Benevento per il Giovinetto
Petrosino, in mattinata si presenta la squadra

AL PALASPORT PETROSILENO DIRIGENTI E AMMINISTRAZIONE COMUNALE PER DARE IL VIA ALL'AVVENTURA

[ Marsala sotto shock per la morte di Vito Armato ] - Armato era noto in città per-
chè organizzava diversi eventi sportivi, ed era anche dirigente della Lega, partito
dove era approdato dopo alcune esperienze in alcune liste civiche. Vito Armato era
stato candidato sindaco a Marsala nel 2015, e adesso era stato indicato come as-
sessore dal candidato Giacomo Dugo. Vito Armato era malato da tempo, ma solo
chi lo conosceva bene sapeva del male inesorabile che lo affliggeva e fino all'ultimo
non si era fatto scoraggiare dalla malattia e aveva continuato a fare politica con
l'impegno e la passione di sempre. Il suo quadro clinico si è aggravato negli ultimi
giorni ma nonostante ciò ha affrontato il viaggio fino a Milano per andare a trovare
la figlia e il nipotino. Si attende adesso il rientro della salma a Marsala per la cele-
brazione dei funerali. Al cordoglio dell'eurodeputata Francesca Donato ("Mi ha in-
segnato a lottare senza scoraggiarmi mai e sempre con il sorriso. Mi mancherà
terribilmente"), si uniscono l'onorevole Alessandro Pagano e l'ex candidato sindaco
della Lega Giacomo Dugo: "... uomo coraggioso, onesto e leale che si era impe-
gnato in prima persona in una campagna elettorale combattuta contro l’odio diffuso
in questa città nei confronti della Lega, dei suoi scritti e dei suoi simpatizzanti...
Promettiamo di intestare la nuova sede della Lega a Marsala e di continuare a com-
battere per la sua memoria contro l’ingiustizia, il vero razzismo, lo sfruttamento
dei nuovi schiavi, per la legalità, per il bene di questo territorio, per il bene dei più
deboli, i disabili, per le loro famiglie...". Così invece il movimento Lega Giovani:
"Ricorderemo sempre la tua forza di volontà, la tua voglia di costruire che sono

esempio e lo saranno nel futuro per tutti i ragazzi che ti hanno conosciuto ed ap-
prezzato come politico e come uomo. Ti ricorderemo sempre con il tuo meravi-
glioso sorriso, la tua immensa forza e la tua grandissima voglia di dare supporto a
noi giovani. Grazie Vito per quello che hai fatto per noi. Ti vogliamo bene". Parole
di tristezza arrivano anche dal sindaco Massimo Grillo: "Con Vito se ne va un ser-
vitore dello Stato, un uomo di sport e un appassionato della politica, capace come
pochi di comprendere le esigenze dei marsalesi senza mai cavalcarne le paure. Per
me come per tanti altri, però, Vito Armato è stato innanzitutto un nobile amico, una
di quelle persone sulle quali sai di poter contare sempre. Il nostro rapporto è nato
per la politica ma, per via della bella natura della sua persona, è andato ben presto
oltre, divenendo un’amicizia sincera, leale e disinteressata... Il ricordo del suo umo-
rismo, della sua caparbietà e della sua bontà d’animo rimarrà per sempre vivido in
tutti coloro i quali hanno avuto la fortuna di incrociare il suo cammino. Alla moglie
Catia, alla figlia Ylenia, alla nipote ed ai parenti ed amici tutti porgo il cordoglio
della città, dell’Amministrazione e mio personale”. Anche il Presidente del Consi-
glio comunale Enzo Sturiano ha speso parole per l'ex sottoufficiale: “Mi dispiace
tantissimo. Con Vito condividevamo oltre che la passione per lo sport anche quella
per la nostra Città e per la politica. Lo ricordo come una persona gentile e disponi-
bile al dialogo. Anch’io desidero esprimere ai familiari la vicinanza dell’Assise di
Palazzo VII Aprile e quella mia personale”. Alla famiglia di Vito Armato le più
sentite condoglianze da parte della redazione di Marsala c'è e Itacanotizie.it.

CONTINUA DALLA PRIMA


